





Ayat diatas memberikan penjelasan bahwa kaum wanitapun harus ikut amar ma'ruf nahi munkar yakni menegakkan keadilan dan kebenaran, menegakkan akhlaq yang tinggi dan mulia dalam pembangunan.

Tidak dapat dipungkiri bahwa Islam adalah pelopor utama dan pertama yang menempatkan wanita pada proporsi yang layak dan terhormat serta sederajat dengan kedudukan pria. Keduanya merupakan kelompok manusia yang mempunyai hak dan kewajiban yang sama, kecuali beberapa hal yang khusus bagi pria karena adanya dalil-dalil yang menentukan.

Berpijak dari hal diatas, bahwa kaum wanita dalam Islam itu berhak untuk mengurus masyarakat asalkan pelaksanaannya tidak melanggar ketentuan-ketentuan Allah SWT, dan tidak melupakan tugasnya sebagai ibu rumah tangga, sehingga terjadilah keserasian antara tugas keluarga dan kegiatan diluar rumah. Tetapi setelah melihat kenyataan yang ada, masih ada saja wanita yang menyalahgunakan hak dan kewajiban tersebut, bahkan lebih mengutamakan tugas luar rumah, sehingga tidak terciptalah keluarga sejahtera dalam rumah tangga yang menjadi idaman setiap orang.

Bebicara masalah peran wanita, tidak luput dengan istilah gender. Dewasa ini, kita sering mendengar istilah gender. Gender adalah perbedaan yang tampak pada laki-laki dan perempuan apabila dilihat dari nilai dan tingkah laku maupun secara sosial. Gender merupakan konsep hubungan sosial yang membedakan (memilahkan atau memisahkan) fungsi dan peran antara perempuan dan lak-laki.



nilai-nilai pendidikan Islam yang ia tahu melalui kegiatan-kegiatan Islami yang ada dalam kehidupan bermasyarakat.

Berkaitan dengan masalah tersebut, peran laki-laki dalam hal pendidikan bukan berarti tidak ada sama sekali. Laki-laki dapat dikatakan masih dominan dalam hal mendidik wanita. Akan tetapi wanita akan lebih terbuka jika dengan sesama wanita. Artinya disini jika yang memberikan pendidikan itu adalah seorang wanita, dan yang diberikan pendidikan itu adalah seorang wanita juga, maka proses dalam dalam pengembangan nilai-nilai pendidikan akan lebih mudah.

Wanita yang menjadi objek penelitian adalah para wanita warga masyarakat desa Singowangi, kecamatan Kutorejo, kabupaten Mojokerto. Dimana para wanita didesa tersebut sangat aktif dalam kegiatan keagamaan baik ditingkat RT, RW, desa dan kegiatan ditingkat kecamatan. Hampir setiap hari didesa tersebut diadakan kegiatan-kegiatan keagamaan terutama dalam rangka menyongsong hari besar Islam.

Peneliti disini memilih para wanita didesa Singowangi, kecamatan Kutorejo, kabupaten Mojokerto sebagai objek penelitian, yaitu dengan judul **Peran Wanita Dalam Mengembangkan Nilai-Nilai Pendidikan Islam Melalui Kegiatan Keagamaan di Masyarakat.**

















